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FD IV.1.1 Ahrensburg, 06.12.2019 

Beitrag für die BPA-Sitzung am 18.12.2019; Stellungnahme zu den Themen 
unter TOP 11 und 12 

–– Anfrage AF/2019/021 zur Einführung eines innerstädtischen 1-Euro-
Tickets 

–– Antrag AN/066/2019 zum Konzept tariffreier und umlagenfinanzierter 
Busverkehr 

Während zum ursprünglichen Antrag AN/058/2019 der Fraktion DIE LINKE. zum kos-
tenlosen Schriftverkehr bereits ein Schriftwechsel mit der HVV GmbH geführt wurde 
und der BPA diesen am 20.11.2019 unter Haushaltsaspekten andiskutiert hat (vgl. 
Protokoll-Nr. 13/2019; TOP 9.1), wurde nunmehr eine offizielle Stellungnahme von 
der HVV erbeten und abgegeben. 

Die Stellungnahme vom 04.12.2019 wird als Anlage beigefügt. 

Hierin wird verwiesen, dass der Kundengewinn weniger vom Fahrpreis als vielmehr 
von der Angebotsqualität des ÖPNV abhängt und der derzeitige HVV-Tarif offensicht-
lich mittelfristig überarbeitet wird. 

Gleichzeitig sieht sich der HVV veranlasst klarzustellen, dass das Fahrkartenangebot 
einheitlich gestaltet ist und insofern für die Stadt Ahrensburg derzeit keine Möglich-
keit besteht, den örtlichen Tarif zu beeinflussen. 

Ulrich Kewersun 

Anlage 

Anlage zu TOP 11
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